



Programa de Colaboración Comunitaria de Minera Candelaria: Organizaciones sociales de Tierra Amarilla, Caldera y Copiapó celebran adjudicación de fondos para desarrollar sus proyectos

Los representantes de las organizaciones sociales de Tierra Amarilla, Caldera y Copiapó que se adjudicaron fondos para desarrollar sus proyectos, se reunieron con Minera Candelaria para celebrar este importante hito en el marco del Programa de Colaboración Comunitaria (PCC) de la compañía.

En la ocasión, profesionales de la gerencia de Desempeño Social de Candelaria felicitaron a las y los dirigentes sociales, les entregaron un diploma de reconocimiento y les dieron recomendaciones para el correcto desarrollo de las iniciativas.

Respecto del aporte que recibirá su organización, Viviana Vitali, tesorera de la Agrupación Social Recreativa San Expedito de Tierra Amarilla, afirmó que

“agradecemos a Minera Candelaria por la oportunidad. Haber conseguido estos recursos es muy positivo para nosotros que trabajamos en beneficio de personas desprotegidas. Nosotras trabajamos asistiendo a adultos mayores enfermos postrados y abandonados. Este proyecto es para comprar implementos que nos ayuden a prestarles apoyo y realizarles actividades de recreación”.

En tanto, Betzabé Carrizo, presidenta del club deportivo de fútbol femenino Fénix del Valle, del sector San Antonio indicó que “para nosotros es súper bueno, ya que somos un club femenino al que le ha costado mucho conseguir ayuda.



Estamos muy contentas con habernos adjudicado este proyecto de Candelaria que consiste en comprarnos un juego de camisetas y poder organizar un campeonato de fútbol femenino”.

Por su parte, Silvia Maturana, tesorera de la Asociación Estrella de Atacama de Emprendedores de Paipote manifestó que

“es muy buena esta ayuda, estamos muy contentas. Es muy positivo que Minera Candelaria sea apegada a las entidades que necesitan recursos, para seguir creciendo como agrupación y como personas. Nuestra organización quiere implementar un generador que nos hacen mucha, sobre todo que siempre nos estamos moviendo de un lugar a otro”.

Finalmente, Nerina Cordero, presidenta de la Agrupación Cantares del Mar de Caldera expresó que

“esto es muy importante para nosotros como agrupación para ir tratando de implementar más instrumentos e implementación, porque tenemos un proyecto que se llama En verano, su majestad la cueca. Agradecemos a Minera Candelaria por esta gran oportunidad”.

Cabe recordar que, entre los 139 proyectos seleccionados en las tres comunas, destacan iniciativas presentadas por juntas de vecinos, clubes deportivos, organizaciones de adultos mayores y agrupaciones culturales, artísticas y de pueblos originarios, quienes utilizarán estos fondos para desarrollar proyectos de cultura, deporte, bienestar y salud comunitaria, Innovación socioambiental, recreación y educación que ayuden a mejorar sus entornos.

El Programa de Colaboración Comunitaria de Minera Candelaria, que es ejecutado por la corporación Simón de Cirene, está orientado a generar mejores oportunidades de desarrollo a las organizaciones sociales, a través de la presentación de proyectos a un fondo concursable.

